



Zwei Jülicher Judoka erkämpfen sich dritte Plätze bei Meisterschaften

Kürzlich wurde im hessischen Neu-
hof die Deutsche Judo-Meisterschaft
der Altersklasse Ü30 ausgetragen.
415 Judokas aus allen 18 Landesver-
bänden des Deutschen Judobundes
waren am Start in den verschiedenen
Alters- und Gewichtsklassen. Zwei
Jülicher Judoka haben die Reise dort-
hin ebenfalls angetreten und konn-
ten mit je einem dritten Platz erfolg-
reich den Jülicher Judoclub (JJC) ver-
treten. Claire Besson (Bild vorne

rechts) ist zwar Französin, kämpft je-
doch seit langem in der Mannschaft
und bei Einzelturnieren für den JJC
und durfte deshalb in der Alters-
klasse F1 (Jahrgänge 1980 bis 1984)
bei den Deutschen Einzelmeister-
schaften starten. An diesem Tag
konnte sie nicht ihr volles Können
abrufen und belegte daher in dem
Pool -70 kg den 3. Platz. Rüdiger
Wildangel gehört seit über 40 Jahren
zum JJC und startete in der Klasse

M7 (Jahrgänge 1950 bis 1955) in der
Gewichtsklasse – 81 kg. Nachdem er
seinen Auftaktkampf verloren geben
musste, gewann er in der Trostrunde
jedoch alle weiteren Kämpfe und er-
reichte damit verdient den 3. Platz
erreichen. Trainer und Trainingspart-
ner in der Erwachsenenengruppe, in der
sowohl Jung mit Alt, als auch Män-
ner und Frauen gemeinsam mit ein-
ander trainieren, freuten sich mit
den Beiden über ihren Erfolg.